



## CAPAIAN KTP ELEKTRONIK HAMPIR TEMBUS 100 PERSEN **Kader GISA Pegang Peran Strategis**

**YOGYA (KR)** - Keberadaan kader Gerakan Indonesia Sadar Administrasi Kependudukan (GISA) memegang peran strategis di masyarakat. Terutama dalam mendorong warga di wilayah agar tertib administrasi kependudukan (adminduk).

Kepala Bidang Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya Trisminingsih, mengungkapkan jumlah kader GISA yang tercatat saat ini mencapai 344 orang. "Seluruhnya tersebar di tiap kelurahan yang ada di Kota Yogya. Kami akan terus memberikan dukungan terhadap kegiatan kader GISA dalam memberikan pelayanan adminduk," ungkapnya, Selasa (9/7).

Menurutnya, keberadaan kader GISA sangat membantu pemerintah dalam menertibkan adminduk berbasis kampung. Apalagi para kader GISA juga memiliki jiwa sosial yang sangat tinggi. Tidak jarang warga yang memiliki keterbatasan maupun kesulitan dalam mengakses adminduk, dijumpai oleh para kader GISA.

Oleh karena itu, keberadaan kader GISA juga mendorong pencapaian prioritas target nasional pelayanan adminduk di Kota Yogya. Salah satunya capaian Kartu Tanpa Penduduk (KTP) elektronik yang hampir menembus angka 100 persen,

yakni saat ini di Kota Yogya sudah mencapai 99,96 persen. Kemudian akta kelahiran juga sudah mencapai 99,94 persen dan Kartu Identitas Anak (KIA) mencapai 88 persen.

Trisminingsih menambahkan, untuk memaksimalkan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat agar tertib adminduk, setiap tahunnya kader GISA juga diberikan pelatihan oleh Disdukcapil Kota Yogya. Hal ini agar saat terjun ke wilayah para kader GISA dapat memberikan informasi lengkap di masyarakat. Untuk tahun ini, pelatihan tersebut akan digelar pada Agustus mendatang.

"Kader GISA ini memang setidaknya dua kali selama setahun kita berikan pelatihan mengenai tata cara dan prosedur pelayanan adminduk. Sehingga ketika terjun ke lapangan mereka bisa menjelaskan secara detail dan masyarakat paham," imbuhnya.

Sementara itu, Koordinator Kader GISA Kelurahan Kricak Iswanto, mengungkapkan sampai saat ini kader GISA sudah familiar di masyarakat khususnya di Kelurahan Kricak. Semenjak dibentuk pada tahun 2020, kader GISA terus memberikan pelayanan terbaik walaupun bekerja secara sosial. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005